

# RILIS NASIONAL

## Maling Motor di Desa Buniayu Jadi Bulan Bulanan Warga

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.RILISNASIONAL.COM](http://TANGERANG.RILISNASIONAL.COM)

Jan 1, 2022 - 16:01



KABUPATEN TANGERANG - Nasib malang seorang yang diduga maling motor kepergok saat mencoba mencuri di wilayah Rt.001/05 Kampung Gegunung Kidul, Desa Buniayu Kecamatan Sukamulya Kabupaten Tangerang dan belum diketahui identitasnya menjadi bulan - bulanan dan amukan warga, yang sedang menanti malam pergantian Tahun (31/12/2021)

kejadian itu terjadi sekitar pukul 18.20 Wib, "ujar Salah satu warga Desa Buniayu

yang biasa di panggil dengan sebutan RT. Kambing, menceritakan, peristiwa tersebut kepada awak media

Menurutnya, Sejak sore tampaknya kedua orang pelaku yang mengendarai satu unit motor, telah mengamati situasi dan bersiap menghampiri motor yang terparkir di depan teras rumah milik Nana sebagai targetnya," ujarnya

Dan benar, momen tersebut tak berselang lama, Sang pemilik motor kebetulan berada di dalam rumah tak menyadari, "Itu sepertinya ada orang mencurigakan di motor. Cuma pada saat itu kondisi motor dalam keadaan hidup. Korban pun penasaran, dan ketika melihat keluar rumah, kaget' motor itu sedang dituntun dalam penguasaan salah satu pelaku, motor Honda Beat dengan Nomor Polisi A 3089 YD," ungkap RT. Kambing

Sang pemilik tanpa pikir panjang, seketika melihat motornya akan dibawa oleh pelaku, pun langsung berteriak meminta tolong ke warga sekitar, Warga yang mendengar teriakan korban, "Maling..maling, langsung menghampiri sumber suara. Hingga salah satu dari pelaku tersebut panik dan berhasil ditangkap oleh masyarakat. "Sayang salah satu dari pelaku lainnya berhasil melarikan diri meninggalkan temannya dilokasi kejadian, Karena merasa kesal dan emosi, warga pun langsung rame - rame bergantian menghajar pelaku hingga babak belur," pungkasnya menceritakan

Hingga akhirnya jajaran aparat kepolisian dari Polsek Balaraja, yang datang untuk mengamankan pelaku dari Amuk massa, beserta barang bukti Kejahatan dengan menggunakan Mobile Patroli Polsek Kresek, kemacetan sempat terjadi di jalan raya Kalimalang, kampung Gegunung Kidul, Desa Buniayu Kecamatan Sukamulya (Ari/Sopiyan)

(Ari Ariyanto)